



Nr. 154 / 20. Februar 2023

Einladung an die Medien: Landtag erinnert mit Gedenkveranstaltung an den russischen Überfall auf die Ukraine vor einem Jahr

Der Schleswig-Holsteinische Landtag steht an der Seite der Ukraine. Mit einer Gedenkveranstaltung anlässlich des Jahrestages des russischen Überfalls auf die Ukraine setzt das Parlament erneut ein klares Zeichen der Solidarität mit dem ukrainischen Volk und gegen den Angriffskrieg Russlands. Die Gedenkveranstaltung findet am Freitag (24. Februar) im Landeshaus statt. Sprechen werden neben Landtagspräsidentin Kristina Herbst auch die Generalkonsulin der Ukraine in Hamburg, Dr. Iryna Tybinka, sowie Prof. Dr. Carlo Masala, Inhaber des Lehrstuhls für Internationale Politik an der Universität der Bundeswehr München. Ausnahmsweise wird an diesem Tag die Fahne der Ukraine auf dem Landeshaus wehen.

Zur Gedenkveranstaltung zum Jahrestag des russischen Überfalls auf die Ukraine am

Freitag, 24. Februar, 9:00 Uhr

im Plenarsaal des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sowie zum anschließenden Pressegespräch

um 10:00 Uhr im Presseraum des Landeshauses (Raum 395)

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

Vor der Gedenkveranstaltung findet um 8:50 Uhr ein Fototermin in der Eingangshalle des Landeshauses statt.

Auch zu diesem Termin sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich willkommen.

Ablauf:

8:50 Uhr

Fototermin in der Eingangshalle des Landeshauses

9:00 Uhr

Gedenkveranstaltung im Plenarsaal

Begrüßung:

Kristina Herbst, Präsidentin des Schleswig-Holsteinischen Landtages

Grußwort:

Dr. Iryna Tybinka, Generalkonsulin der Ukraine in Hamburg

Rede:

Prof. Dr. Carlo Masala, Inhaber des Lehrstuhls für Internationale Politik an der Universität der Bundeswehr München

Musikalischer Rahmen:

Maxim Shevtsov, Trompete

Anastasiia Shykyrinska, Klavier

10:00 Uhr

Pressegespräch im Presseraum des Landeshauses (Raum 395)